



LIEBE WÄHLERINNEN UND WÄHLER,

alle fünf Jahre wählen Sie Ihre städtische Vertretung, den Schmöllner Stadtrat. Die diesjährige Kommunalwahl findet am 26. Mai statt.

Die Sozialdemokratie tritt in Schmölln mit 24 Kandidatinnen und Kandidaten an und macht Ihnen auch mit dieser Wahl ein Angebot aus jungen und erfahrenen Bewerberinnen und Bewerbern, die unterschiedliche Lebensbereiche vertreten. So finden sich Unternehmerinnen und Unternehmer ebenso wieder, wie zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus dem Schmöllner Vereinsleben sowie dem sozialen Bereich. Aus nahezu jeder Region unserer Flächengemeinde mit ihren 44 Ortsteilen treten Kandidierende an und wollen sich für Sie im Stadtrat engagieren.

Dabei sind die Zeiten nicht einfach. Vielfältige Krisen in der Welt stellen auch die Städte und Gemeinden in Deutschland vor große Herausforderungen. Rückläufige Einnahmen nötigen uns, den Euro ein zweites Mal herumzudrehen. Wir versprechen Ihnen daher nicht das Blaue vom Himmel. Eines können wir Ihnen versprechen: Wir wollen helfen, dass Schmölln in bewegten Zeiten auf sicherem Kurs bleibt und Stadtrat und Stadtverwaltung für Schmölln an einem Strang ziehen.

Wir setzen uns für ein Schmölln ein, das demokratisch, tolerant und weltoffen ist. Ausgrenzung, Intoleranz, Extremismus und Diskriminierung treten wir entschieden entgegen.

WEIL'S UM SCHMÖLLN GEHT – dafür setzen wir uns ein:

WIRTSCHAFT, LANDWIRTSCHAFT & NATUR

- Förderangebot des Landes nutzen und den Ausbau der ländlichen Wege für Landwirtschaft und öffentliche Nutzung voranbringen
- bessere Beschilderung der durch Schmölln verlaufenden Radwege
- Frischzellenkur für den „Sprotte-Erlebnispfad“
- naturnahe Waldbewirtschaftung (bspw. Ausweisung von Hauptwanderwegen)
- Ausbau der Radwege
- Fortschreibung des Radverkehrskonzepts

NACHHALTIGKEIT & DIGITALISIERUNG

- Ausbau Erneuerbarer Energien (PV-Freiflächenkonzept), PV auf städtischen Liegenschaften prüfen
- Ausbau der Ladeinfrastruktur im Stadtgebiet
- weitere Umrüstung des städtischen Fuhrparks hin zu Elektromobilität
- Unterstützung des weiteren Umbaus zu einer digitalen Stadtverwaltung, die Bürgerorientierung großschreibt; als Sofortmaßnahme soll noch in 2024 die Einführung eines Online-Terminbuchungsportals für das Einwohnermeldeamt beschafft werden

SOZIALES, SICHERHEIT & EHRENAMT

- Sicherung der Finanzierung und damit Erhalt des Tatami
- Erstellung Prioritätenliste für Sanierung und Instandhaltung unserer städtischen Sportstätten mit schrittweiser Umsetzung
- Schaffung eines Wegeleitsystems für unsere Sportstätten
- stete Sanierung der Kindertageseinrichtungen
- Erschließung von Baugrundstücken am Kummerschen Weg, Hainanger und dem Kapsgraben für Eigenheime und attraktive Mietwohnungen
- das vom Stadtrat einstimmig beschlossene Ziel, eine Kulturhalle mit Mitteln des Investitionsgesetzes Kohle zu errichten
- Verbesserung von Ordnung und Sicherheit durch zusätzliches Personal im Vollzugsdienst, um besser auch gegen Vandalismus und Ruhestörungen vorgehen zu können
- Aufstellen von Papierkörben an stark besuchten Orten, um Vermüllung vorzubeugen
- Unterstützung unserer Freiwilligen Feuerwehr bei der Anschaffung der erforderlichen Ausrüstungsgegenstände und Anschaffung moderner Technik – sie ist ein Garant für sicheres Leben in unserer Stadt
- Vereine prägen das soziale Leben in Schmölln; diese wollen wir auch weiterhin finanziell und ideell fördern
- Jugendbeteiligung ausbauen: wir wollen innerhalb des nächsten Jahres die erste Schmöllner Jugendbefragung durchführen und uns dafür einsetzen, dass im Haushalt ein Budget für Projekte Jugendlicher verankert wird



GEMEINSAM. KNOPFSTADT. GESTALTEN.

ES GEHT UM SCHMÖLLN.

SPD Ortsverein
Schmölln-
Gößnitz



AM
26.05.
SPD
wählen
GERN PER
BRIEFWAHL



UNSERE KANDIDIERENDEN.

Für Ihre Interessen treten diese 24 Menschen an!
Unterstützen Sie uns mit Ihren Stimmen zur Stadt-
ratswahl am 26. Mai 2024!



Für Schmölln und die Ortsteile Altkirchen, Bohra, Brandrübel, Braunshain, Burkersdorf, Dobra, Drogen, Gimmel, Gödissa, Göldschen, Graicha, Großbraunshain, Großstöbnitz, Großtauschwitz, Hartha, Hartroda, Illsitz, Jauern, Kakau, Kleinmückern, Kleintauscha, Kleintauschwitz, Kratschütz, Kummer, Lohma, Lumpzig, Mohlis, Nitzschka, Nöbden, Nöbdenitz, Nödenitzsch, Papiermühle, Platschütz, Prehna, Röthenitz, Schloßig, Selka, Sommeritz, Trebula, Untschen, Weißbach, Wildenbörten, Zagkwitz, Zschernitzsch.



6

Matthias MIELKE
Wildenbörten, parteilos



7

Stefan HELBIG
Schmölln



8

Frank RAUSCHENBACH
Schmölln



14

Dr. Volker SIEGMUND
Schmölln, parteilos



15

Andreas WILFERT
Lumpzig, parteilos



16

Kai-Uwe LENZ
Schmölln, parteilos



22

Volker BURKHARDT
Schmölln, parteilos



23

Antje HENKEL
Schmölln, parteilos



24

Frank PUTZMANN
Schmölln

ERREICHTES:

- Ausweisung neuer Wohnbauplätze auf unseren Dörfern, einzelne Nachfragen konnten bedient werden
- Härtegrad des Wassers durch Bezug von Fernwasser gesenkt
- Einsatz für den Erhalt unseres Gymnasiums bis zur Klassenstufe 12
- Unterstützung des Gesundheitsbeirates bei der Gewinnung von Fachärzten
- Erhalt des Tatami durch finanzielle Hilfen der Stadtverwaltung Schmölln
- Erhöhung der Förderung (Sozialausschuss- und Ortsteilratbudget) für die Vereine auf über 21.000 € (Wahlprogramm 2019: 15.000 €)
- Erste Dorfkümmern für Wildenbörten und Lumpzig seit gut einem Jahr im Dienstag
- Unterstützung der Stadtverwaltung bei der Beschaffung der erforderlichen Feuerwehrtechnik
- Brunnendorf Hartha wurde ans Fernwassernetz angeschlossen
- Ausbau des schnellen Internets ist im Gange und soll in kommenden Jahr abgeschlossen sein

AUF DEM WEG:

- Neue Eigenheimstandorte – Flächennutzungspläne geändert
- Das ehemalige Schulgebäude wird ab dem dritten Quartal 2025 als Verwaltungsstandort nachgenutzt, die Umbauarbeiten laufen
- Die nächste Phase des Projekts „Schmölln macht mobil“ unter anderem zur Anbindung der vielen Ortsteile soll durch den Landkreis 2025 umgesetzt werden

NOCH NICHT UMGESETZT:

- Eine weitere Stelle im Ordnungsamt zur besseren Durchsetzung von Ordnung und Sicherheit im Stadtgebiet
- Trotz Bemühen gibt es aktuell noch keine Kenntnis, wann das Unternehmen Wolf seinen Werksverkauf und einen Nahversorger am Wohngebiet „Heimstätte“ umsetzen wird. Die aktuell schwierigen wirtschaftlichen Rahmenbedingungen nicht nur in unserer Region gilt es außerdem zu berücksichtigen